EWRR 2014, Lisabon

Vom 20.2.2014-23.2.2014 durfte ich heuer bereits zum zweiten Mal am EWRR in Lisabon teilnehmen. Der EWRR ist in Europa der einzige Kongress im Gebiet der Rheumatologie der fast ausschließlich basiswissenschaftliche Themen behandelt. Neben vielen Klinikern wird der Kongress auch von vielen PHD Studenten und Post DOCs, die im Gebiet der Rheumatologie forschen, besucht.

Die Vorträge finden nur in einem Hörsaal statt und die Teilnehmerzahl auf dem Kongress ist begrenzt, sodass ein optimaler Austausch zwischen den Teilnehmer gefördert wird und man gute Kontakte knüpfen kann.

In diesem Jahr wurde auf dem Kongress vor allem die Rolle der Fibroblasten in der rheumatoiden Arthritis behandelt. Am besten haben mir jedoch die Vorträge zum Thema "Iniate Immunssystem" gefallen.

Zudem konnte ich im Rahmen des Kongresses mein Poster über die Rolle der Dendritischen Zellen in der inflammatorischen Arthritis präsentieren.

Zusammenfassend war der diesjährige EWRR sehr lehrreich. Ich konnte neue internationale Kontakte knüpfen und neue Ideen für zukünftige Projekte sammeln.

Abschließend möchte ich mich für die großzügige Unterstützung bedanken, die es mir möglich gemacht hat, an diesem Kongress teilzunehmen.

A. Puchner